

Titelverteidiger OTC will sich mit Pauken und Trompeten verabschieden



Die OTC-Herren 30 wollen in diesem Jahr erneut die Meisterschaft holen, dafür haben sie sich an fünf Positionen verstärkt. Danach wollen sie sich aus der Bundesliga zurückziehen. Unser Bild zeigt das aktuelle Meisterteam 2012 (stehend hinten von links): Christian Miele, Thomas Niehaus, Christian Heerig, Maik Langenberg, Kai Berenskötter, Jordi Marse-Vidri, David Skoch sowie (vorne kniend von links) Markus Bannert, Dominik Hrbaty, Klaus Acker und Jörn Stövesand. Bild: Zettier

Im Tennisjahr 2012 haben die Herren 30 des Oelder TC Blau-Weiß nur ein einziges Spiel verloren, und zwar in der Hallensaison gegen den TC Parkhaus Wanne-Eickel, der im Winter dann auch Westfälischer Hallenmeister wurde. In der Sommersaison können die Oelder nun Revanche nehmen. Die Bundesliga startet am Sonntag, 26. Mai, 11 Uhr, und gleich das erste Spiel geht zuhause auf der Anlage an der Hans-Böckler-Straße gegen den Aufsteiger Wanne-Eickel.

Der Titelverteidiger aus Oelde muss sich in dieser Spielzeit mit sechs anderen Mannschaften messen, darunter alte Bekannte wie der TC Raadt oder die TB Erlangen, aber auch neue Teams wie eben Wanne-Eickel oder auch der KHTC Stadion Rot-Weiß Köln. Das letzte Saisonspiel der OTC-Herren am 20. Juli findet ebenfalls auf der heimischen Anlage statt. Gegner ist der TC Raadt, den der Oelder TC Blau-Weiß im vergangenen Jahr in einem Herzs Schlag-Spiel auswärts mit 5:4 bezwingen konnte.

Und noch eine Sache macht das Spiel gegen Raadt besonders: Es wird der letzte Auftritt der OTC-Herren 30 in der Tennis-Bundesliga sein. Danach ist Schluss. Die Oelder wollen sich aber nicht still und leise von der Bühne verabschieden, sondern mit Pauken und Trompeten, sprich sie wollen die Meisterschaft auch in diesem Jahr nach Oelde holen. Damit diese Mission erneut gelingt, haben sie sich noch einmal ver-

stärkt. Mit der neuen Mannschaft könnten die Oelder auch noch in der Herren-Bundesliga auflaufen und wären nicht chancenlos. Einige Spieler sind nämlich noch aktiv, wie der Schweizer Marco Chiudinelli, neu an Position eins.

Auch die Position drei ist mit dem Österreicher Stefan Koubek neu besetzt. Mit dem 30-jährigen Max Raditschnig ist an Position sechs der Meldeliste neben Koubek ein weiterer Spieler der Alpenrepublik neu in der Mannschaft vertreten. Neuer Spieler – bekannter Name: Hendrik Dreekmann an Nummer neun komplettiert die fünf Neuzugänge.

Neben den neuen Spielern dürfen sich die Oelder Fans in diesem Jahr auch wieder auf den Belgier Christophe Rochus, den Slowaken Dominik Hrbaty und die „Urgesteine“ David Skoch, Jordi Marse-Vidri und Didac Perez freuen. Komplettiert wird die Mannschaft von Sebastian Zeisel, Christian Miele, Christian Heerig und Markus Bannert.

„Mit diesem Team wollen wir uns und alle Tennisverrückten in Oelde und der Umgebung für die Unterstützung in den vergangenen vier Jahren belohnen. Ob Vorstand, Mitglieder oder nur Tennisbegeisterte, alle haben viel Zeit und Mühe in das Projekt Bundesliga gesteckt, jetzt ist es an der Zeit mit einem Highlight Danke zuzusagen und die Bühne zu verlassen!“, fasst Kai Berenskötter zusammen.